
Pièces 2 Pièces

Superficie 67 m²

Référence MZISJ1940

Prix 1 150 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Cet appartement situé au premier étage au coeur d'une belle résidence fermée et

sécurisée avec piscine au milieu d'un magnifique parc arboré d'un hectare à 600m

de la mer. D'une superficie d'environ 67 m2, cet appartement propose une entrée,

un couloir  avec placards,  un salon avec cuisine ouverte et  équipée, une chambre

avec sa salle de bains et toilette invités. Parking privé et places de parking pour les

invités. Piscine et concierge dans la résidence.

This first-floor flat is located in the heart of a beautiful, gated, secure residence with

swimming  pool,  in  the  middle  of  a  magnificent  one-hectare  wooded  park  600

metres  from  the  sea.  Measuring  approximately  67  m2,  this  flat  comprises  an

entrance  hall,  a  hallway  with  fitted  wardrobes,  a  living  room with  open-plan  fitted

kitchen,  a  bedroom  with  en  suite  bathroom  and  guest  toilet.  Private  parking  and

guest parking spaces. Swimming pool and caretaker in the residence.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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